
      

Männerriege Mülligen 

Protokoll der 58. Generalversammlung der Männerriege Mülligen 

Donnerstag 24. Juni 2021, 19.30h 
Restaurant Waldheim, Mülligen 

1. Begrüssung 
  

Der Präsident Kurt Mühlthaler begrüsst die Männerriege zur 58. 
Generalversammlung. Speziell begrüsst Kurt, Christoph Iseli vom STV Mülligen und 
Franziska Näf von der Frauenriege Mülligen, und als Gemeindevertreterin. Ein Dank 
geht auch an Sepp Ackermann für das feine Essen.   

Die Unterlagen wurden Termingerecht versandt und der Jahresbericht ist im Büechli 
des STV Mülligen abgedruckt.  
Aus der Versammlung gibt es keine Anträge oder Anmerkungen.  

Das Nachtessen wird serviert, die Versammlung wird nach dem Essen fortgeführt.  

2. Appell 
Mitglieder:  26 
Anwesend:  21 
Stimmberechtigt: 18 
Absolutes Mehr: 10 
Entschuldigt:  5 (Bittel Raphael, Hänni Stefan, Denis Mürset, Robert    
   Weichselbraun, Huber thomas / Peng) 
Unentschuldigt:  1 (Walter Bührer) 
Gäste:    3 

3. Wahl des Tagespräsidenten und Stimmenzählers 
Als Tagespräsident wird Marcel Rohrer und als Stimmenzähler Wüst Peter 
einstimmig gewählt. 

4. Protokoll der Generalversammlung vom 30.01.2020 
Das Protokoll wurde der Einladung angefügt und wird einstimmig genehmigt.  
Keine Bemerkungen aus der Versammlung. Protokoll bitte so bald wie möglich an die 
Gemeine schicken, ist wichtig für den Gemeindebeitrag.  
Kurt dankt dem Aktuar Beat Weichselbraun. 

5. Jahresberichte 
Präsident:  

Der Bericht des Präsidenten wurde per E-Mail verschickt. Es gibt keine 
Einwendungen, der Bericht wird einstimmig angenommen. Danke Kurt.  

Turnleiter:  

Dani Huber verliesst den Jahresbericht seines 6. Jahres als Turnleiter.  
Speziell zu erwähnen ist:  

- Danke an den Vorstand, Frauenriege und STV für die gute 
Zusammenarbeit.  



- Leider wurde die Faustballmeisterschaft nicht gewertet. Wir 
waren deutlich auf dem 1. Platz.  

- Danach war Corona, bis auf weiteres… 
- Wieder erwarten hat Dani den Bericht pflichtbewusst 

abgefasst und vorgetragen.  

Die Versammlung dankt Dani für die immer gut vorbereiteten Turnstunden mit 
grossem Applaus.  

Jahresmeisterschaft:  1. Rang  Jürg Luterbacher 
    2. Rang  Huber Thomas 
    3. Rang Huber Dani 

Fleissigster Turner:  1. Rang Huber Dani 
    2. Rang Schatzmann Hans 
    3. Rang Jürg Luterbacher 
6. Finanzen 
Kassier Kari verliest die Jahresrechnung. Die Rechnung schliesst mit einem Minus 
von Sfr. 4’910.79 ab, anstelle des Budgetierten Minus von Chf. 5’490.-  
Das Vermögen per 31.12.2020 ist somit neu CHF 32’195.38.  
Der Anlass von Birmenstorf brachte auch noch etwas Geld. Zu den grösseren 
Ausgaben zählte der Erwerb des Trainers.  

Revisorenbericht:  

Adrian Fuchs hat die Rechnung geprüft und keine Unstimmigkeiten festgestellt.  
Adi verliesst den Revisorenbericht und dankt Kari für seine klare Rechnungsführung. 
Die Rechnung 2020 wird von der Versammlung einstimmig angenommen.  

Budget:  

Kari verliest das Budget 2021 und rechnet mit einem Minus von CHF 2’130.-. 
Rückerstattung Turnfest 2020 ist da eingeschlossen. Diese Zahlung war erst im 
Januar 2021.  

7. Wahlen 
Rohrer Marcel leitet die Wahlen hervorragend.  
Es werden alle bisherigen Vorstandsmitglieder wiedergewählt mit Applaus und 
einstimmig.  

Präsident:  Kurt Mühlthaler 
Turnleiter:  Dani Huber 
Aktuar:       Beat Weichselbraun 
Mitglied:     Killer Ueli 
Kassier:     Kari Schneider 
Revisor:  Adi Fuchs  

Rücktritt Faustballverantwortlicher Patrick Bo. Sein Einsatz wird mit Applaus 
verdankt.  

8. Jahresbeiträge 
Aktivmitgieder: CHF 70.- 
Passivmitglieder: CHF 50.- 
Freimitglieder: CHF 40.- 

Die Beiträge werden so belassen und einstimmig angenommen.  



9. Mutationen 
Es gibt keine Eintritte zu vermelden dafür auch keine Austritte. Aktuelle Mitglieder 24.  
Bührer Walter werden wir mitteilen, dass er kein Mitglied der MR mehr sein wird, da 
er 3 mal den Mitgliederbeitrag nicht bezahlt hat. Dies wird von der Versammlung 
Einstimmig angenommen. Beat schreibt ein Brief an Walter.  

10. Ehrungen 
Runder Geburtstag von Werner Woodtli, er wird 70.  
Ältestes Mitglied mit 40 Vereinsjahren ist Peter Zobrist. 30 Jahre Mitgliedschaft von 
Herbert Bopp, Hans Schatzmann, Werner Woodtli, Weichselbraun Robert. 20 Jahre, 
Paul Bracher, Kari Schneider. Dani Huber bekommt auch einen Wein, wegen dem 
Einsatz vom Migroswettbewerb. Wir bekamen immerhin etwas über Sfr. 200.- durch 
seinen Einsatz. 

11. Turnfahrtbericht 
Leider ging der Turnfahrtbericht verloren. Es war niemand konkret bestimmt worden 
und somit wurde der Bericht auch nicht geschrieben. Danke, Killer Ueli für die gute 
Organisation.  
21/22 August ist die Turnfahrt 2021. Es wird ein Organisator gesucht. 11 Teilnehmer 
haben sich heute an der Versammlung angemeldet. Beat organisiert die Turnfahrt.   

12. Jahresprogramm 2021 
Kurt liest das Programm vor, gemäss Anhang der Einladung.  
Hinweis: 11.09.21 Fahnenweihe STV 
Wird durch Kurt versendet.  

13. Anträge und Verschiedenes 
Gemeindebeitrag wurde von sfr. 400.- auf sfr. 300.- reduziert, da Küche nicht mehr 
durch uns gereinigt wird.  
Freundschaftsrunde Faustball gab. ca. Sfr. 350.- . Ist immer wieder ein schöner 
Anlass.  
Zobi bedankt sich für die Ehrung für sein 40 jähriges Jubiläum.  
Frage: Turnverein erhält für die ausgefallenen Turnerabende Geld vom Bund (Covid 
Entschädigung). Wie sieht es mit dem Verteiler aus?? 
Chigi Iseli erklärt, dass er nur für den STV Geld erhalten hat. Er konnte leider nicht 
für alle Geld anfordern. Es handelt sich um ca. Sfr. 8’000.- 
Zobi fragt, ob wir als Unterverein nicht auch Geld erhalten sollten?  
Dies als Anfrage, nicht als Antrag. Wir müssten mit der FR schauen, ob wir etwas 
einfordern wollen.   
Chrigi wird die Anfrage mitnehmen an die GV des STV und gibt uns dann eine 
Rückmeldung.  
Huber Thomi ist der Meinung, dass wir aufgrund der Finanzlage des Vereins das 
Geld nicht nötig haben und dies unverhältnismässig sei, wenn wir als Verein Geld 
beantragen beim Bund für nicht erbrachte Leistungen.  
Wir im Vorstand diskutiert.  
Mesi Huber ist gleicher Meinung wie Thomi und würde es belassen wie es ist.  
Abstimmung wird gemacht, ob wir dies möchten, oder ob wir auf das Geld freiwillig 
verzichten.  
1 Stimme für eine Weiterverfolgung, Mehrheit ist dafür, dass wir dies belassen wie es 
ist. Das Vorgehen vom STV, dass sie dies angemeldet haben und nicht 
kommunizierten ist nicht optimal.  

Kurt beendet die GV um 21.52h.  
       Aktuar, Beat Weichselbraun
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